

BLENDED LEARNING MATA KULIAH PENYUSUNAN ALAT UKUR PSIKOLOGIS

Oleh: Farida Agus Setiawati

ABSTRAK

Tujuan kegiatan ini secara umum memberikan pengalaman kepada mahasiswa untuk mengikuti perkuliahan yang tidak hanya melalui tatap muka tetapi bisa dilakukan jarak jauh. Secara khusus kegiatan ini bertujuan untuk : 1) Memberikan pengalaman bagi dosen merancang perkuliahan dalam bentuk blended, perpaduan anatara tatap muka dan system online, 2) Memberikan pengalaman pada mahasiswa untuk kuliah secara online, 3)Mempermudah aktifitas dosen dan mahasiswa untuk perkuliahan jarak jauh 4) Membuat rancangan perkuliahan yang terencana dan mampu dilakukan. 5)Membuat administrasi perkuliahan lebih tertata

Pelaksanaan blended learning dimulai dengan tahap pengembangan yang dilakukan dengan mengacu pada pedoman pembuatan blended learning yang diberikan Prof. Herman Dwi Surjono, Ph.D pada saat pembekalan atau pelatihan pembuatan blended learning yang diselenggarakan program pascasarjana. Rancangan kegiatan perkuliahan dibuat 16 kali pertemuan dengan 4 kali perkuliahan berbasis online. Rancangan aktivitas yang dilakukan dijelaskan pada informasi awal perkuliahan. Implementasi penyelenggaraan blended learning dilakukan pada perkuliahan Penyusunan Alat Ukur Psikologi yang diselenggarakan pada semester genap 2018-2019 atau sejak Februari 2019 hingga Mei 2019. Perkuliahan berjalan selama 16 kali pertemuan, tiap kali pertemuan 2 sks atau 2 x 50 menit Tiap tahap merupakan satu pertemuan perkuliahan yang dijelaskan rancangan kegiatannya. Pertemuan diselenggarakan dengan campuran antara tatap muka dan online. Pertemuan online dilakukan 3 kali pada saat mengerjakan, mendiskusikan, pengumpulan tugas perkuliahan. Setiap tahap/pertemuan disajikan tujuan, materi, dan tugas-tugas yang dikerjakan. Lampiran 2 adalah Tampilan desain kegiatan blended learning pada pertemuan 1 hingga 16 dan pelaksanaannya dalam tiap tahap. Rancangan pengembangan yang sudah dibuat dapat dilihat di besmart.uny.ac.id. dengan pengembang Farida Agus Setiawati dengan mata kuliah Penyusunan Alat Ukur Psikologi. Produk bisa dikunjungi dengan alamat <http://besmart.uny.ac.id/v2/course/view.php?id=2911>.

Kata Kunci: *blended learning, penyusunan alat ukur psikologis*